

問11-1 SNSでの鳥取市の広報に関しご意見ください。

特に注視してないのでわからない。
LINEが見やすい。見たい情報を検索できるとよい。ゴミ収集の配信は良いが、前日配信にしてほしい。また配信時間が設定できるとよい。
ゴミ収集の日に連絡がくるのは非常に良い。
LINEしか見てないが、イベント情報を画像として送ってほしい
生活してる者は、あんまり見ないんじゃないですかね。鳥取市のSNSは、楽しさより正確さを求めたいです。
全体的に情報量が少ない。
使ったことがない。
コロナが5類になってからはLINEが毎日来なくなったので、コロナ以外の情報で定期的にLINE発信した方が良いと思う。
LINEで登録をするとその日のゴミ収集の通知が朝届くサービスはほんとに便利で助かります。それまでは毎回調べても忘れてたりということがありましたが、その日の早い時間に通知して下さるのでとても良いと思います。
イベント情報を配信していただけて助かってます。
地域密着型で、身近な話題も提供しやすいので、もっと活用してもらえたら、学生さんたちにも、色々な情報を伝えることができると思います。
もっと多く発信して頂きたいです。
ゴミの収集日に連絡が来るのが便利かも、と思ってLINEの友達登録をしましたが、とってもとっても便利です。助かってます。情報量も、ちょうど良いです。天災の際なども防災関連等何か連絡が入るのでしょいか？それだと嬉しいです。
LINEで必要な情報をいただいています。
コロナ情報以外は役に立ったことが少ない。
主に紙媒体で読むので、あってもなくても良い。
YouTube、今登録しました。アイドル？の方が広報されてるようで、鳥取市以外の方にも多く再生されてるようで、鳥取市の魅力を若い方にも知っていただからよい機会になってくれるといいですね。
SNSはしていない
見たことがないので判断できない。
特になし。
なし
LINEしか登録していないが、普段あまり見ない。見たいと思わせる広報活動をしてほしい。前にあった謎解きは楽しかった。
みないのでわかりません
以前より、わかりやすいです。

<p>SNSは若い人には身近だと思いますが、私くらいの年齢の人はそれらを十分使いこなしていないような気がします。最近、印鑑登録証明書のコンビニ交付の仕方について、Youtubeの動画で見ましたが、分かりやすく大変良かったと思いました。今後もこのように動画によって書類の発行の仕方や機械の使い方を説明していただきますと、分かりやすくありがたいと思いました。</p>
<p>LINEでとっとり市報の通知がくるのは重宝しています。</p>
<p>特になし</p>
<p>いろいろな情報がわかっていいです。</p>
<p>SNSでの広報は最近とてもよく目にするように思います。これからもSNSでたくさんの情報を得ることができたら嬉しいです。</p>
<p>特に無い。</p>
<p>特にない</p>
<p>LINEからすぐつながるので便利だと思う。</p>
<p>コロナの時は通知が多いと思っていたが、今はちょうど良いです。ゴミのお知らせをしてくれるのはすごくありがたいです</p>
<p>わかりやすい</p>
<p>マイナンバーの受け取りをLINEで申請できるのは良い！</p>
<p>各媒体で、色々な取り組みをしていることは評価できるが、チャンネル登録や、フォローしたいとは思えない。企画力が足りない気がする。</p>
<p>分かりやすいので満足してます</p>
<p>紙の市報を無くした時はよく閲覧してます。</p>
<p>ゴミ出しの日を確認したいな、と思ってLINE登録した程度なので、SNS登録して利点がある、利用魅力がある、ということが現時点で感じられない。登録したいと思わせる魅力PRが必要かなと思う。</p>
<p>すぐ読めるので重宝しています。</p>
<p>LINEで送られてくる情報は基本的にはあまり興味が無いものが多いです。</p>
<p>ユーモアがある方がいい</p>
<p>特に無い。</p>
<p>特にありません。</p>
<p>特になし。</p>
<p>イベントの登録をしてるので、知らないイベントが送られてきてうれしい。ゴミの登録をすると連絡が入って助かります。</p>
<p>毎週お出かけ情報がくるので気に入っている。ライブやコンサートなどの情報も早めに入れば有り難い。</p>
<p>利用していないため、わかりません。</p>
<p>友達登録なしです。</p>
<p>上記理由により、回答不可。</p>

<p>メリットデメリットがあると思う。登録するのがいいとも思えない。教えてほしい。高齢者は混乱する。</p>
<p>していないのでわかりません。</p>
<p>配信の頻度は適当</p>
<p>若者向けだと思います</p>
<p>特になし</p>
<p>一斉清掃の日時などの情報もラインで送ってもらえるとすっかり忘れていた人も参加できるかなと思います。</p>
<p>LINEに登録しているが、まちの出来事などを見たことがない。一カ月に一度など、頻度は抑えつつ、その月の出来事を送信してもいいと思う。全体としては、シュールな画が欲しい。</p>
<p>特にない。</p>
<p>LINEのゴミ出し日を知らせてくれるのは使用していて助かります。また広報に関し、ロバート秋山さんや新しい学校のリーダーズを起用するあたりは、非常に好感を持っています。どんどん個性的な取り組みをしていただきたいです。</p>
<p>なし</p>
<p>見出しを見る程度。必要があれば、WEBサイトで検索して調べます。</p>
<p>週末情報は、広報がギリギリすぎないでしょうか…</p>
<p>あまり見たことないので、見てみます。</p>
<p>世代別にアカウントを分けたり学生向け、家族向け、子育て向けなどと分けて発信してくれると調べやすくみやすい。またフォロワーも増えると思う。</p>
<p>特になし。</p>
<p>頑張っていると思います</p>
<p>ラインが一番身近なので、いろいろ発信してほしいです。</p>
<p>数回、見ました。行政が実施するSNS配信情報は、視覚デザイン的に『昭和的』なイメージがある。実際、昭和時代にはネットワークは無いですが。</p>
<p>鳥取のおすすめカフェや食事処など、紹介動画など鳥取市として発信して欲しい。</p>
<p>ごみの日をお知らせしてくれる機能はとてもありがたいです。もし可能であれば前日にも「明日は〇〇の日です」とアナウンスがあると個人的にはありがたいです。イベント情報などは今のところ日程が合わず行けないことがほとんどですが、こんなイベントがあるのか！と知るきっかけになるので、見ている楽しいです。</p>
<p>見たことがないので、わからない。</p>
<p>LINEの週末イベント情報が参考になる。</p>
<p>マイナポイントのお知らせなど、LINEで届くので、忘れなくてありがたかったです。</p>
<p>ほとんど見ていない。</p>

<p>気になる所は特にありません。</p>
<p>地産地消のお店の紹介。電話番号は記載してあるのですが、直接お店のホームページに飛ばないようなのでそれができたらいいと思います</p>
<p>知りたい情報を選んで閲覧できるところが良い。週末イベント情報は金曜日に配信されるので、参考にしている。</p>
<p>LINEを友だち登録していますが、自分に必要な情報のみ届くので大変便利です。</p>
<p>思い出した時に、ついでに見るぐらいです。あまりよく見てないので間違ったらすいませんが、市のイベントや求人、参加募集などすべてのっているのでしょうか。のっているのであれば必要頻度が高くなると思います。</p>
<ul style="list-style-type: none"> ・友だち登録で、配信から、よりわかりやすく、情報に接することが良い。 とくにイベント、キャンペーン等はわかりやすく簡便で良い。 ・動画は効果が期待され、PR度、注目度にも対応してほしい。
<p>特にありません</p>
<p>市報がLINEからも読めていいです。</p>
<p>SNSは、市民に向けてなのか、他府県の方に向けてなのか、ターゲットを絞って発信すると良いと考えます。</p> <p>週ごとや月ごとにテーマを変えてやるとも良いと考えます。</p>
<p>フォトコンなど楽しく参加しています。県内外の方に広く知って貰うためにも鳥取市をアピールするフォトコンなどが一層開催されたら盛り上がると思います。</p>
<p>LINE登録してありますが見てないです。全て市報で情報を得ます。</p>
<p>LINEは防災、イベント情報などメニューごとに提供があるので便利だと思う。日常のゴミ出しなどで前もって知らせていただけるのもいい。分野によっては提供が少ないものもあるので、できるだけ頻繁に情報提供をお願いしたい。SNSは情報提供の頻度つまり情報の鮮度が大事だと思う。FacebookやTwitterなどそれぞれの特色を活かして、工夫しながら適時に発信をお願いしたい。FacebookやTwitterは、市長や副市長、市の幹部が個人でも自らの考えを伝えることがあっていいのではないかな。庁内外の会議や出席されたイベントのことでいい。重要施策に対する考えを自ら綴られれば多くの市民がフォローすると思う。施策には反対もありうるが、多くの市民は積極的に発信する姿勢を評価してくれるのではないかな。</p>
<p>グルメ情報とかを増やして欲しいです。温泉情報も！</p>